

An die Landeshauptstadt München

Antrag: Einmündung Alfonsstraße/Nymphenburger Straße sicherer machen

Beschluss

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg fordert die Landeshauptstadt München auf, die Ampelanlage in Höhe der Einmündung Alfonsstraße/Nymphenburger Straße etwa durch die Installierung eines gelben Warnlichts, das zur Vorsicht mahnt, wenn die Fußgänger*innenampel auf Grün steht, zu ergänzen und so die Stelle sicherer zu machen.

Begründung

Daraus dass die Einmündung Alfonsstraße zwischen den beiden Ampelmasten auf der Nymphenburgerstraße liegt, aber selbst nicht mit einer Ampel versehen ist, ergeben sich problematische Verkehrssituationen. Autofahrende, die aus der Alfonsstraße heraus (insbesondere nach links) auf die Nymphenburger Straße abbiegen, missachten nicht selten die grüne Fußgänger*innenampel. Die Installation eines gelben Warnlichtes würde die unübersichtliche Verkehrssituation für die aus der Alfonsstraße herausfahrenden Verkehrsteilnehmenden entschärfen und die Fußgänger*innen (darunter viele Schüler*innen), die an dieser Stelle die Nymphenburger Straße queren, schützen.

Initiative: Jörn Retterath